

**1 – Économie :** La vidéo hebdomadaire de Marc Touati, très claire et surtout très très inquiétante pour la France: «**Déficits, Notation, Inflation, Immobilier : Catastrophes en série !**»

<https://www.youtube.com/watch?v=9iJi5o2b7t4>

Comme pour confirmer le déclin occidental rapide, Philippe Béchade enfonce le clou dans une très courte vidéo concernant notre suzerain d'outre Atlantique : «**Les USA au bord de la récession : y a-t-il des solutions ?**» <https://www.youtube.com/watch?v=oyIt2IYKsxY>

Rappelons que **ces deux économistes ne sont pas d'horribles complotistes et se contentent de nous dire les faits tels que chacun peut les constater lui même..**

Rappelons une fois de plus que **ce sont les équilibres économiques qui désigneront le vainqueur dans le bras de fer planétaire entre le mondialisme des gouvernances de l'occident otanien et la multipolarité promue par la Russie et ses alliés des BRICS et de l'OCS.**

## **2 – Ukraine :**

L'incompétence voire la nullité abyssale de l'équipe de journalistes de BFMTV apparaît une fois de plus dans l'interview du porte parole de l'ambassade de Russie, Alexander Makogonov. **Il est heureux de voir que les commentateurs de l'émission s'en aperçoivent.** Il est triste pour notre pays d'avoir des journalistes qui opèrent toujours, sans la moindre finesse, à trois contre un, et qui étalent, à ce point, leur condescendance à l'égard de l'invité, leur mépris pour les téléspectateurs qu'ils continuent à prendre pour des cons, et, au global, leur incompétence. La mauvaise foi d'Ulysse Gosset qui se fait plus naïf qu'il ne l'est est pathétique. Le harcèlement permanent et agressif des trois «roquets» de BFMTV en est presque caricatural.

<https://www.youtube.com/watch?v=Rht0JhLjwUE>

Lavrov confirme que les «instructeurs» français seront des cibles légitimes.

<https://fr.sputniknews.africa/20240604/tout-militaire-francais-en-ukraine-represente-une-cible-legitime-pour-la-russie-selon-lavrov-1066877912.html>

**3 – Commémoration du 6 juin 1944.** Le point de vue du général de Gaulle sur cette commémoration nous est rappelé par François Asselineau qui se fonde sur le livre témoignage d'Alain Peyrefite: «**C'était de Gaulle**». Cette vidéo est très instructive et édifiante:

[https://www.youtube.com/watch?v=6Hj4S\\_HcbvQ](https://www.youtube.com/watch?v=6Hj4S_HcbvQ)

La position du général qui nous est présentée me paraît tout à fait justifiée mais elle a été oubliée par les politiques et par la population qui ignoraient sans doute, le dessous des cartes du jeu anglo-saxon à la Libération.

Pour bien prendre conscience de ce jeu anglo-saxon, parfaitement connu du général de Gaulle, relire les documents d'archives déclassifiées publiés dans le livre de Philippe de Villiers: «**J'ai tiré sur le fil du Mensonge et tout est venu** ».

[https://www.google.fr/books/edition/J\\_ai\\_tir%C3%A9\\_sur\\_le\\_fil\\_du\\_mensonge\\_et\\_tou/58WHDwAAQBAJ?hl=fr&gbpv=1&pg=PT5&printsec=frontcover](https://www.google.fr/books/edition/J_ai_tir%C3%A9_sur_le_fil_du_mensonge_et_tou/58WHDwAAQBAJ?hl=fr&gbpv=1&pg=PT5&printsec=frontcover)

Ne pas oublier non plus qu'Emmanuel Macron adore se mettre en scène dans les cérémonies mémorielles. Il excelle même dans cet exercice, toujours théâtral. Et si ça peut lui permettre de sauver les meubles aux élections européennes en manipulant les naïfs qui n'auraient toujours pas compris, il aurait tort de ne pas en profiter, quitte même à en abuser, ce qu'il ne manquera pas de faire ...

**4 – Élections européennes :** Si l'on se fonde sur les faits observables par tous, les médias, l'ARCOM et les instituts de sondages nous manipulent au point de nous vendre le résultat d'une élection avant qu'elle n'ait eu lieu.

**L'explication très claire de l'affirmation qui précède a été donné depuis longtemps en trois minutes par Philippe de Villiers commentant sa campagne de 1994:**

<https://www.youtube.com/watch?v=IUltxjPGwok>

**En clair, ce sont les médias et les instituts de sondage qui décident, ou non, de promouvoir tel ou tel candidat, non pas en fonction de ses compétences, mais en fonction de son aptitude à financer généreusement ses promoteurs et à «renvoyer l'ascenseur après accession au pouvoir.»**

**L'ARCOM**, Autorité de régulation de la communication audiovisuelle et numérique, participe à la manipulation de l'opinion en attribuant des temps de parole sur les médias grand public en fonction de la notoriété présumée de tel ou tel candidat.

Chacun l'aura compris, cette notoriété est fabriquée artificiellement par les médias et les instituts de sondage. Celui qui n'a pas d'argent ne réussira pas en politique à un haut niveau. C'est aussi simple que ça, et cela explique le rapport qu'il peut y avoir entre le monde de la finance et celui de la politique.

Appliquez cela aux élections européennes et vous retombez très vite sur l'inégalité flagrante de traitement entre les listes qualifiées d'importantes par les médias et l'ARCOM et les listes qualifiées de «petites», dont le temps de parole est réduit par l'ARCOM **pour les garder petites.**

<https://www.youtube.com/watch?v=GfaM71lioMk>

Pour moi, c'est tomber dans le panneau et se soumettre à la manipulation que d'éviter de voter pour une liste dont les instituts de sondage nous disent qu'elle ne fera qu'un score inférieur à 5% des suffrages exprimés.

Pour enfoncer le clou, j'invite le lecteur à relire l'article en lien ci après commentant des sondages sur les législatives de 2022. **Les instituts de sondage avaient tout faux, et dans des proportions énormissimes: sans doute avaient-ils été manipulés ....**

<https://reseauinternational.net/2eme-tour-des-elections-legislatives-2022-les-sondages-pre-electoraux-etaient-ils-manipules/>

C'est la raison pour laquelle, **contre ce que disent les sondages et les benêts qui les croient aveuglément**, je voterai pour l'UPR. Le scrutin du 9 juin prochain pourrait réserver des surprises aussi importantes que celles des législatives 2022. En tout cas, mon vote réduira d'autant le pourcentage des suffrages exprimés et donc la légitimité des «grandes listes» dont les programmes ne correspondent pas à mes attentes.

**5 – Gaza :** Le massacre des gazaouis par une Armée israélienne génocidaire et par les bombes gracieusement fournies par un occident otanien complice, se poursuit. L'armée israélienne a revendiqué tôt ce matin une frappe aérienne contre une école de l'ONU pour les réfugiés palestiniens à Gaza.

<https://www.cnews.fr/monde/2024-06-06/gaza-israel-revendique-une-frappe-contre-une-ecole-de-lonu-1508522>

Le bilan ne cesse de s'alourdir: 36 600 morts 11 000 disparus, 86 600 blessés du côté palestinien en forte majorité des femmes et des enfants, contre moins de 1 200 morts, côté israélien dont une moitié tuée par des tirs fratricides indiscriminés de l'Armée israélienne parfaitement documentés.

Ce qu'il faut bien qualifier de génocide se passe dans l'indifférence des gouvernances de l'occident-otanien et à la face d'un «Sud global» effaré, qui, tôt ou tard, nous en fera payer le prix.

[https://www.bfmtv.com/international/asia/russie/vladimir-poutine-denonce-un-aneantissement-total-de-la-population-civile-a-gaza\\_AD-202406051102.html](https://www.bfmtv.com/international/asia/russie/vladimir-poutine-denonce-un-aneantissement-total-de-la-population-civile-a-gaza_AD-202406051102.html)

Le deux poids - deux mesures qui caractérise les politiques étrangères des membres de l'occident otanien sur l'Ukraine et sur Gaza apparaît de plus en plus clairement. Mais pas de problème, le nazi Netanyahu aura prochainement une belle ovation debout par les membres du Congrès US devant lequel il devrait s'exprimer.

Il est vrai que là bas, chez notre suzerain d'outre-atlantique, les génocides et les massacres on connaît, et on apprécie en fin connaisseur....

<https://www.profession-gendarme.com/le-monde-est-divise-en-deux-dun-cote-les-anglo-saxons-et-de-lautre-les-etres-humains/>

Mais à chacun de se forger son opinion, bien sûr.